



丸山忠男議員

ループを設置し、諸課題え、引き続き県に強く要
や魅力アップについて意見交換を行っている。
アクセス道路についても、引き続き県に強く要
望していく。

混雑時のパークアンドライドに使う追加の駐車場として雁が原スキー場を選択肢として考えていく。

橋左岸側から滝波川沿いを進み、公園内に入る、

○ 福井県立恐竜博物館の増改築に対する勝山市の対応について

そのほかの質問

- ・はたや記念館「ゆめおーれ勝山」の今後のあり方とまちなか振興について
 - ・九頭竜川勝山あゆのブランド化を活かした取り組みについて
 - ・一級河川太蓮寺川・元禄線放水路工事について

問 県は、福井県立恐竜博物館を増改築して機能強化を図り、北陸新幹線県内開業直後の令和5年度中にリニューアルオープンし、年間約140万人の集客を目指すとしている。卵型の建物のイメージを壊さないで改造がでるべきのか、新しいアクセ

総延長1・0kmの新ルートの整備が必要と考える。恐竜博物館の増改築計画に併せて整備するよう、福井県への最重要望を行つており、支援を求めていく。



竹内和順議員

- 農業政策について
- 病児・病後児保育事業について

そのほかの質問

- ・結婚支援事業について
 - ・越前禪定道の再生について

答 現在このアンケート結果をもとに各地域ごとの課題の洗い出しを実施している。

答 今後、利用の対象となる人口の推移やニーズの動向、事業の実施者の意見などを参考に、病児・

とに地域の農地を誰が担つ
ていくのか等について協
議していただき、集落あ
るいは2集落単位以上」
とに「人・農地プラン」
の作成を進めていただき
たいと考えている。

向けて研究していく。

問 勝山市において、地域農業を持続的に発展させるための営農体制の調和、都市農村交流や農村への移住・定住支援、特産品の開発推進・販売促進や田舎暮らし農業体験、

問 勝山市は、「子育て支援日本一」を目指して支援日本一を目指している。内閣府によると病児保育事業は、市町村が地域の実情に応じて実施し、現行の病児・病後児